

---

Empresa

# Vidoqui reordena su capital tras la salida de uno de sus fundadores

El irlandés Brian Brosnan ha abandonado la compañía, que echó a andar el año pasado y se encuentra en busca de nuevos inversores para escalar el proyecto.

---

M. C. P.  
20 may 2019 - 04:57



Vidoqui traza una nueva etapa. **El irlandés Brian Brosnan, cofundador de la empresa, ha dejado su cargo en la *proptech* y ha salido del capital.** Su hasta ahora socio, Manuel Bello de León, es ahora el único accionista y su administrador, según recoge el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

La empresa se fundó en julio del año pasado. En septiembre, Brian Brosnan, fundador de la plataforma británica especializada en las tecnologías del sector inmobiliario Propteq, se sumó al proyecto.

La compañía echó a andar con el objetivo de introducir en España un modelo mixto, en el que el cliente **paga un 5% de entrada por su vivienda** y va aportando una cuota

---

cada mes junto con el alquiler.

## **Brian Brosnan se sumó al proyecto en septiembre del año pasado**

“Mucha gente tiene capacidad de pago, pero no de ahorro, aseguró Bello de León en una entrevista a EjePrime. La compañía maneja plazos de entre cinco y diez años.

Pasado este tiempo, si el inquilino no quiere optar al derecho a compra, Vidoqui decide si vender la vivienda o buscar un nuevo inquilino.

Apoyada por la aceleradora Lazarus, la empresa está en negociaciones con inversores institucionales para “hacer escalable el proyecto”, según Bello. La empresa comenzó buscando fondos con los que comprar una cartera de viviendas, aunque tampoco descarta abrir su capital.